

LIMA

Un proyecto de norma está en estudio al Codex Alimentarius y CEE-ONU (FFV 14 Cítricos)

En 2004, las importaciones se destacaron aprovechándose del déficit brasileño. No obstante progresan de 11% bajo el efecto del desarrollo de Argentina y Sudáfrica. En efecto, las condiciones climáticas penalizaron la producción de numerosas frutas en 2004 en Brasil. No obstante el nivel de las exportaciones pudo mantenerse, con un total de más de 31 000 toneladas importadas sobre la Comunidad Europea en 2004. México, primer productor mundial de Limas, aunque en progresión con relación al año pasado (+22%/2003), no parece poder realmente desarrollarse en el mercado europeo, los volúmenes importados siguiendo siendo inferiores a 10 000 toneladas. En cambio dos procedencias entran en el mercado europeo. Así las importaciones procedentes de **Argentina** habrían pasado de menos de 100 toneladas en 2003 cerca de a 1 500 toneladas en 2004. Además **Sudáfrica** haría una incursión observada pasando de 300 toneladas en 2003 a 1 200 toneladas en 2004.